
Association  A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée  05000 Gap

Tableau à dupliquer ouvrir “Fichier” + “Créer une Copie” + renommer ODJ CA 2018/MM/JJ par la personne en charge de l’envoi. 
A compléter en amont du C.A. Chacun pouvant y inscrire les sujets qu’il souhaite traiter.

Il fait office d’ordre du jour, de support rédactionnel lors de la réunion, puis de CR  ou Procès verbal. Effacer alors ce § et renommer “CR …”

Date du CA : Lundi 24.09 à 20H00     Lieu : locommun Date posée du prochain CA : 26 novembre 2018

Membres présents : Veronique, Mokhtar, Chantal, Jacques, Laurence
Membres absents et excusés : Paule joignable par téléphone en cas de besoin

Adhérents invités : Clarisse, Isabelle, Sandrine                                                                 Secrétaire de séance du jour :  Sandrine

Ordre du jour prochain C.A N° 25

Sujets de l’ordre du
jour

Débats Discussion/Décisions A poursuivre En
attente
de vote

Chantal Nouvelle adhérente : 
Josy

“J'accompagne depuis 1 an le fils de son 
compagnon sur Pelleautier- avec 
Armelle....JOSY est très intéressée par le 
Collectif depuis qqs temps et souhaite nous 
rejoindre..elle est AMP à Tiers temps et je 
pense qu elle peut beaucoup nous apporter 
de part son expérience..Nouvelles 

Travaille chez son compagnon pour son fils. 
Travailler en cesu. Veut lâcher petit à petit Tiers
Temps. Mokthar demande le positionnement du
travail à domicile. Mary Poppin’s doit faire son 
rôle et transmettre à ses binômes ce rôle.
Véro parle d’une autre personne pour faire des 
tps de répit de nuit ou des remplacements. 
Joelle Mayor+. Mireille Panzeri. Christiane 
Massot n’a pas renouvelé Mokthar l'enlève du 

 en cours de 
rencontre



Sandrine

Rôle de Mary 
Poppin’s
C.R C.A N°24

Médiation
CF CR C.A N° 23/24
Validation des acquis
CF CR C.A N°23

idées...diplôme de gym également ..elle a 
beaucoup d'idées innovantes pour nos 
ateliers..possède une malette de jeux pour 
faire des activités
J ai beaucoup discuté avec elle cet été, en 
expliquant le fonctionnement de notre 
collectif en insistant sur le fait qu'une part 
d'investissement de sa part serait 
primordiale..elle en a tout à fait conscience 
car elle fait pas mal de bénévolat.
Je souhaite que les membres de Mary 
Poppins la rencontre afin qu'elle puisse vous 
exprimer ce qu'elle souhaite reellement...Elle 
souhaite également travailler dans 
l'accompagnement et va nous préparer un cv
et une lettre de motivation...Pour moi, Josy 
sera une adhérente active..Je communique 
ses coordonnées aux membres de Marie 
Poppins- Armelle doit déjà les avoir...

A la lecture du PV AG les binômes ne 
sont pas clairs. Redéfinir cela et le voter 
+ rencontrer la personne sans en faire 
detail ds ordre du jour (voir lire fiche 
rôle?) Ce rôle a des supports outils créés.
Besoin d’une “com nouveaux adhérents”?

Le PV AG n’indique pas de +clairement 
l’arrivée de Marie Luspa. Confusion dans 
celui ou celle qui l’a rédigé!!
Combien sommes nous? Et qui est 
Anne? 

drive et Chantal V. à relancer  pour adhésion par
Mokthar. 

Vote à l’unanimité d’ici fin d’année
rencontre et donc retour de ce binôme.

Mokthar se propose de revoir le PV A.G et de le
modifier.Pour cela l’enlever d’abord du wiki

Pas nécessaire en fait mal compris”com 
adhérent  par Sandrine

27 adhérents. Anne voir Aurore si elle se 



Rôle de gestionnaire 
repris par Samira
CF CR C.A N°23

Les passations rôles 
internes
CF CR C.A N°23/24

Mouvement interne 
au C.A sur le wiki

La synthèse des cr de 
C.A 2018 sur wiki

CF CR C.A N°23

Forfait téléphone

Gestion de la 
permanence tel

Date d’A.G de fin 
d’année

Pour les C.A

Où en est le google doc fait par Aurore? 
Devis, as t on les moyens financiers 
aujourd'hui?
Trésorier-es?

SST où en sont les membres?
Pour info nous n’avons pas voté 
l’obligation de faire cette formation si 
c’est le cas,  ni pour” droits et devoirs “.

La relancer/Que peut/veut- elle faire? 
Intégrer relais drive/gmail? A mon avis

Pour Aurore en cours avec Isabelle
Pour G.Manga, je propose de faire dans 
l’avenir un dossier spécial sur ce rôle 
avec sa fiche. Pas de passation en cours 
car Isabelle “peu dispo"?

Par Aurore et Armelle. Ébauche faite et ? 
Ne devrions nous pas attendre? Si non 
relancer

Par Odile et Jacques. C’est fait? 
Pourquoi ne pas le faire depuis début 
d’année 2018? Proposition que cela soit 
fait par Jacques et Paule avec accord

Ne pouvons nous pas changer de forfait 
car 2h un peu court? Proposition forfait 
chez neuf à 9.90

manifeste pour reparler de cette personne

Stand by? Proposition par Mokthar de payer 
une partie individuellement. Reposer la 
question de la pertinence d’en faire 1
Pas les moyens financiers

Refaire une communication. SST pas considéré 
comme 1 formation. Ne pas la  rendre 
obligatoire.Mokthar + Isabelle M. vont  
communiquer Place village sur cela auprès des 
adhérents.

Chantal s’en occupe

Pas pu aborder proposition de créer dossier 
Graphiste m.”

Jacques s’occupe de faire la synthèse de cela à 
envoyer sur wiki format libre/utilisation de ce 
CR

Paule se propose de le faire. Jacque dit que les 2
derniers CR C.A sont sur le wiki

A vérifIer sur le contrat FREE? Oui c’est bien 

à poursuivre



OdJ A.G ET C.A+PV
et C.R

Gestion offre emploi 
wiki

Ajout du protocole 
sur le wiki

Réflexions sur 
l’utilisation des C.A

Rappel ; un suivi régulier=confiance 
des partenaires et donc + de travail 
proposé

Qui de permanence les mois à venir? 
Si peu de monde proposition d’ouvrir aux 
membres “proches” C.A ou désireux de la
tenir

Renouveler le bureau, les adhésions?

Proposition d’en faire 1 tous les 2 mois vu
les nombreuses missions terrain des 
membres et peu de dispos des autres

Revoir et/ou respecter procédure de 
réalisation et rédaction pour + d’éfficacité 
et de clarté ET le vote que la rédaction 
tourne +

Offre pas clôturée etc..Proposition que 
Paule s’occupe de relancer/fermer offre

Voir avec Fabienne ou Nicolas

2h pas les moyens financiers de changer

Septembre Chantal, Octobre Laurence, 
Novembre Paule?, Décembre?
Comment faire cette passation à d’autres hors 
C.A? Isabelle M. se propose de faire la 
permanence. Sophie S. se proposait. Trouver un
moyen de former les gens à ça.
Jacques met sur doc et ressources le protocole 
téléphonique

Mokthar dit que les adhésions sont de date à 
date pas besoin d’ A.G. Débat sur la ?  qu’1 
A.G/an. Mokthar dit que  le bilan financier et 
comtes se clôturent dans l’été. Pertinence de 
faire l’A.G annuelle à cette période?

Vote à l’unanimité pour 1 tous les 2 mois .Le
prochain lundi 26 novembre et 28 janvier ( à

confirmer)

Paule est ok, nous pouvons l’appeler le soir 
même.Sandrine propose peaufinage avec Paule 
pour les C.R de C.A

Paule ok

le convertisseur html ne fonctionne pas Paule 
va voir avec Fabienne

A rediscuter et 
bloquer date

A poursuivre



A la lecture des derniers C.A je trouve 
que les projets FDF/sub/médiation par // 
aux sujets internes prennent trop de 
place ce qui à mon avis met notamment 
dans le jus le C.A pour réaliser 
correctement ses missions internes

Pas abordé. 

Laurenc
e

Composition 
nouveau CA

Et ses membres 

Reprendre compte rendu de l’AG.  
Renommer, avec son rôle (avec appui de la 
fiche) chaque membre du CA 
Renommer les adhérents prêts aux coup de 
main

Quid du trombinoscope (voir Patricia Blanc)

 Laurence prend la parole sur cette 
recomposition. Véronique Mary Poppin’s 
fiche finalisée. réécrire/corriger le C.R de 
l’A.G.  Mokthar se propose pour 
cela.Clarisse binôme de Véro+ Anne-
Françoise en appui. Mokthar et Chantal sur 
la trésorerie
.Paule pour pôle emploi.Responsables 
légales= Paule Laurence et Véro+ Odile se 
retirant à la fin d’année civile en cours de 
passation. Partenariat=Laurence 



Rôle en passation;Modérateur par Aurore 
auprès d’Isabelle N.Rôle en stand by; 
graphiste manga et éditorialiste.Rôle de sage 
gardien tous les membres du C.A.
Pas abordé

Laurenc
e

Journée des aidants
du 05 octobre 

Organisation en cours, à confirmer
Inviter l.es adhérents à y venir

Sandrine ; voir C.R où des gens se sont 
positionnés pour tenir et faire stand + Isabelle
Miton?

Véro a fait un doc pour recenser aide. Laurence 
et Odile font installation puis Mokthar et 
Chantal pour 14h, Véro + Clarisse finissent à 
17h

Place du village envoyer invit adhérents à y 
participer. Revoir tableau de préparation “La 
journée des aidants”. Plaquettes impression 
25+25. Mokthar dit que trésorerie juste++. 
Limiter sousous. Véro recense matériel qu’elle 
transmet à Laurence le 03.10

Laurenc
e

Projets : FDF suite 
et fin

Subventions:
 CDF ET RV du 
deux octobre
 Subv Mairie

Pas abordé

Véroniq
ue

Cotisations  voir 
augmentation  pour  
les postes   
ponctuelles 
Pour les répits aux 
aidants. J ai une 
personne  intéressée .

Explication qu’il faut être adhérent quand c’est 
du répit via F.Seltzer



Laurenc
e

Les compte rendu des
CA (synthese)
Les PV des AG 

Leur synthèses et révision sur protocole 
d’envoi sur wiki

Voir modèles pour qu’ils soient plus concis 
(notamment si besoin dossier demandes 
subventions)

Pas abordé?ou voir plus haut

Levée de séance à 22h15


